

anuncio concurso des proyectos 2023

SEMANA

SIN

Plástico

¿CONVIVIR SIN PLÁSTICO?

Concurso de proyectos para grupos de hermandades internacionales

Concurso

En 2023, la competición por la „Semana sin Plástico“ se hará internacional: ¿Cómo se las arreglan los habitantes de otras partes del mundo con los plásticos? - ¿Qué opina la gente de allí sobre el problema del plástico? - ¿Qué acciones, planteamientos e ideas existen para evitar el plástico?

¿Quién mejor para averiguarlo que los grupos, escuelas y asociaciones que mantienen hermandades con países del Sur Global?

Quizá podamos inspirarnos y aprender unos de otros. Se invita cordialmente a todos los grupos de cooperación, escuelas y asociaciones de Baviera a intercambiar con sus socios del Sur Global información sobre cómo se trata el plástico en los respectivos países y qué piensan al respecto los miembros de los grupos de aquí y de allá.

Y luego está la cuestión:

¿Qué podemos hacer?

Las respuestas pueden ser diferentes en el Sur Global que en el Norte Global. Pero, ¿quizás también haya puntos en común?

Una cosa es cierta: todos podemos beneficiarnos de las descripciones de situaciones, las propuestas de soluciones y las ideas de proyectos.

Así que la tarea es la siguiente: junto con sus grupos de hermandades internacionales, cree una documentación sobre cómo tratar el plástico y desarrolle ideas sobre cómo evitar el plástico en la vida cotidiana, cómo reutilizarlo o cómo deshacerse de él de forma sostenible. Y lo mejor es aplicar las ideas en proyectos concretos de inmediato.

El concurso está abierto a todos los grupos de hermandades que suban la documentación con las ideas propuestas a este enlace antes del 6 de octubre de 2023:

<https://cloud.elkb.de/files/s/nkYn6KMxPwjmxKD>

Los informes sobre proyectos concretos en los que se apliquen las ideas para la prevención del plástico no son absolutamente necesarios, pero son bienvenidos y mejoran las posibilidades en el concurso.



Weil es uns bewegt!

Mission
EineWelt





#OhnePlastikMEW
para más información
<https://mission-einewelt.de/einewocheohneplastik>

Los informes deben contener al menos texto e imagen(es), pero también pueden complementarse con vídeos y otros elementos multimedia.

Las lenguas aceptadas son el alemán, el inglés e el español. Los grupos de hermandades deben hacer sus propios esfuerzos para traducir las contribuciones a otras lenguas.

Los grupos seleccionados serán anunciados públicamente y felicitados en la reunión de los pastores y comisarios de misiones del decanato, que se celebrará del 10 al 12 de noviembre de 2023. Allí pueden presentar sus hallazgos, ideas y proyectos. Publicaremos todos los trabajos del concurso en el sitio web de la Semana sin Plástico y también informaremos intensamente sobre el concurso y los trabajos presentados.

! Importante: Para poder utilizar las fotos y vídeos, necesitamos declaraciones de consentimiento (estarán en línea aquí próximamente) de las personas fotografiadas y filmadas. Puede descargar los formularios correspondientes aquí:

<https://mission-einewelt.de/projektwettbewerb>

! Si tiene alguna pregunta, utilice esta dirección de correo electrónico:

• woopla@mission-einewelt.de

Premios

Por supuesto, también hay algo que ganar:

► 1000 euros para cada una de las tres mejores candidaturas.

El importe del premio se transferirá a la cuenta de la parte alemana del grupo de socios ganador. Sin embargo, suponemos que el dinero del premio beneficiará principalmente a los socios del Sur Global.

Plástico

El plástico está presente en la vida de las personas de todo el mundo. Sin el plástico, nos dicen, poco o nada de lo que constituye nuestra vida moderna sería posible. ¿Es realmente así? - ¿De verdad tiene que estar el plástico en todas partes?

Porque: los plásticos no son sanos, ni para los seres humanos ni para la naturaleza. Los océanos están literalmente asfixiados por los residuos plásticos. Además, el plástico es perjudicial para el clima. Los plásticos se fabrican en gran parte a partir del petróleo y el gas. La producción de plástico y fibras sintéticas por sí sola contribuye significativamente a las emisiones mundiales de gases de efecto invernadero. Desde la extracción de materias primas fósiles hasta su producción y eliminación o incineración, se expulsan a la atmósfera dióxido de carbono, metano y otros gases nocivos.

Acción

La campaña de Cuaresma „Semana sin Plástico“ del 19 al 26 de marzo de 2023 de Mission EineWelt pretende llamar la atención sobre este problema y hacer un llamamiento y animar a la gente a prescindir del plástico siempre que sea posible, a gran y pequeña escala. A todos nosotros, a todas las personas del mundo, se nos pide que desarrollemos ideas y encontremos respuestas creativas a la pregunta: ¿Dónde podemos prescindir del plástico? - A veces es -sorprendentemente- sencillo, a veces es bastante complicado.

¿Alguna pregunta?

Gisela Voltz

Educación para el Desarrollo y Relaciones Públicas,
Mission EineWelt

Correo electrónico: gisela.voltz@mission-einewelt.de